



Happy Halloween

明豊祭作文

今回は明豊祭を振り返って、1組、3組の作文を載せます。どのクラスの合唱も本当に素晴らしかったですね♪学年合唱も学年としてのまとまりを感じる合唱でとても感動しました。

最後の明豊祭

1組

私が明豊祭で、心に残ったこと印象に残ったことがあります。

それは指揮です。今回、私は大地讃頌の指揮者でした。夏休み中1週間に1、2回の指揮の練習をし、ある程度の大地讃頌の指揮を覚えました。放課後練習では、ここの部分はこうで、ここはこうしてなどと、細かい部分を楽譜に書いたりしました。そして本番当日、全校生徒の前で指揮を振ると言うのはすごく緊張しました。指揮を間違えたりなどでしたが、テンポが合っていないときには、心の中で「1・2・3・4」と唱えて、テンポを合わせたりと、間違えても慌てずに、冷静に考え、対応し、指揮を振り続けました。このように間違えたり失敗しても、慌てたり動搖するのではなく、落ち着いて冷静にどうすればいいかを考えることが大事だと思いました。中学校生活最後の明豊祭でしたが、去年以上に楽しめてよかったです。

団結

3組

最後の明豊祭、私はこのクラスで本当に良かったと、心から思っています。このクラスだからこそ、つかみ取れた「最優秀賞」で、誰か1人でも、心の向いている方向が違えば、手にすることができなかったと思います。このクラスでとても良かった事は、中心となってくれる人たちがたくさんのアドバイスをしてくれて、それにみんな全力で応えようとしていたところです。放課後練習、音楽の授業、すべての時間で必ず1つは意見が出ていました。特に放課後練習後は反省会みたいなものがあり、その存在も大きかったと思います。私たちは、この明豊祭のおかげで団結力がすごく強まり、クラスの仲間とも前よりさらに仲良くなることができました。今度の球技大会でもこの経験を生かし全力で「優勝」したいです。

！重要！

11月10日（月）1・2時間目に受験写真・卒業アルバム用写真の撮影があります。

1時間目…1・3組

2時間目…2・4組

髪型等も、長い人は散髪しておく、きちんと結んでくるなど、準備をお願いします！

・冬服正装（受験と同じ身だしなみ）。

来週の予定

3日(月)文化の日

5日(水)ノーチャイム・4時間授業（③・⑤チェンジの⑤カット）